



「冬の自然写真の撮り方」開催しました。

前年度の日高山脈ネイチャーセミナー 2016、最終の講座でした。

3月11日に、「冬の自然観察と、その自然をうまく記録に残しましょう」というテーマの下、開催しました。

今回は、写真の撮り方やテクニックよりも、スノーシューをはいて冬の自然観察を行なうとともに、どのような題材があるかなどを、講師の指導のもと、自然観察を主眼において学習しました。

今回も、昨年度とは別の場所ですが、やはり野鳥の影の濃い、山林の中へ踏み入りました。気温も高めでしたので、雪も重く、スノーシューを履いていても歩きづらかったと思いますが、さまざまな野鳥やアニマルトラック、冬芽の観察などを行なったりでき、冬の森林の自然を十分に体験できました。あっという間の半日でした。

本年度も、ネイチャーセミナーをはじめとした、「日高山脈博物館自然体験事業 2017」を実施予定です。日程などが決まりましたら、広報や当館のホームページなどでお知らせしますので、お気軽にお問い合わせください。皆様のご参加をお待ちしております。



GW 恒例の「宝石すくい」を開催します。

日高地区の河原でも採れるかも…しれない宝石もあります。

今年も、恒例となりました大型連休中の宝石すくいを開催予定です。4月29日・30日、5月3日～7日の開催を予定しています。

宝石の種類も、写真のようなもののほか、いくつかのパターンを設ける予定です。日高町民の方は入館料が無料ですので、この機会に、日高山脈博物館に足をお運びください。日高地区の河原で採取できるものも含まれていますので、お楽しみに。

